

越野荘だより

清流

平成25年8月号(第315号)

発行／特別養護老人ホーム 越野荘

越野荘ショートステイ

越野荘デイサービスセンター

越野荘在宅介護支援センター

発行責任者／施設長 大島 茂 義

黒部市若栗2111 ☎ (0765) 54-0622

ファックス (0765) 54-3211

発行日／平成25年8月1日

ホームページ <http://koshinosou.e-294.net>

第27回越野荘ふれあい納涼祭り



7月20日(土)第27回越野荘ふれあい納涼祭りが開催されました。

場内の活気が盛り上がる中、勇壮な舟見本陣太鼓の演奏で幕開けしました。県内を中心に活躍する、よさこい『いぶき』による華やかなよさこいの舞や、“モーハラプア”によるフラダンスの舞が会場を盛り上げ、最後は夏の風物詩とも言える盆踊りで幕を閉じました。利用者やご家族の皆さんは思い思いの屋台料理を堪能し、夏を彩るひと時の宴を楽しんでおられました。

昨年に続き好評だった友愛セールを今年も開催しましたところ、利用者の皆さんやご家族職員及び関係各位より沢山の品物が集まりました。沢山のご協力に心より御礼申し上げますとともに、今後も一丸となって、より良いサービスに努めて参りたいと思います。ご協力の程宜しくお願い致します。



—ボランティアありがとうございました—

黒部市石田赤十字奉仕団、大布施ボランティア部会、若栗ボランティア部会、前沢ボランティア部会、飴谷美祐、北條あや香、藤井 貴文、若栗自治振興会女性部、ひまわりサークル・自治振興会、黒部清流盆踊音頭保存会、荻生なでしこの会、桜井高校、よさこい『いぶき』、モーハラプア、若栗自治振興会女性部、舟見本陣太鼓、グリーンタウン壮年会、桜井中学校、若栗小学校 (敬称略)
その他、いつも食事介助等たくさんお手伝いいただき、職員一同心より感謝申し上げます。

寄付・寄贈

ありがとうございました
鍛冶 進、吉沢工業㈱、山田 義三、山保 秀男、長谷川 政一、リラハウスもりおか、住友生命労働組合富山支部、(敬称略)

ご冥福をお祈り申し上げます

6月27日 長瀬きよさん(106歳)

7月6日 長谷川つやさん(94歳)

～8月の行事予定～

8月	5日(月)	調髪の日	
8月	8日(木)	お楽しみ会(わかぐり)	14:30～
8月	9日(金)	清流の発行	
8月	20日(火)	ほのぼの誕生会	14:30～
8月	27日(火)	やすらぎお楽しみ会	14:30～
8月	28日(水)	カレーライス作り(全館)	

*9月は入所者レントゲン撮影や敬老会、また随時外出行事などを予定しております。

やすらぎお楽しみ会

7月4日桜井高校家庭クラブの皆さんが訪問されました。一緒に福笑いや紙風船を楽しみ、その後、短冊に願いをこめ七夕飾りをしました。出来上がった七夕飾りを見て「いいがになったね～」と皆さん喜んでおられました。



越野荘デイサービスだより

☆七夕まつり☆



7月1日～7月6日まで七夕まつりが行われ、デイサービスセンター職員による余興を楽しんで頂きました。利用者の方々は、「楽しい催し物を見せてもらえて良かった。」と皆さん喜んでおられました。



☆お楽しみ昼食会☆

7月16日～7月22日までお楽しみ昼食会が行われました。5種類のメニューから食べたい物を選びました。「全種類を食べてみたい。」との声も聞かれ全種類少しずつ食べる方もおられました。いつもと違った雰囲気皆さん昼食の時間を楽しまれました。



☆8月の行事予定☆

1日(木)～3日(土)	レクリエーション
5日(月)～10日(土)	納涼祭
12日(月)～17日(土)	レクリエーション
19日(月)～24日(土)	おやつ作り
26日(月)～31日(土)	レクリエーション



越路さくらだより

発行／地域密着型特別養護老人ホーム 越路さくら
越路さくら認知症対応型デイサービスセンター
越路さくら在宅介護支援センター

発行責任者／施設長 大島 茂 義

黒部市荻生 7 1 2 0 番 2 ☎ (0765) 32-4811

ファックス (0765) 32-5612

発行日／平成 2 5 年 8 月 1 日

ホームページ <http://koshinosou.e-294.net>



みら一れ座訪問

7月19日(金)みら一れ座の皆さんの訪問がありました。紙芝居や南京玉すだれ、皿回し等、様々な芸を披露していただきました。利用者の皆さんは笑顔が絶えず、会場は拍手と笑い声で賑わっていました。皿回しでは利用者の方も参加され、「上手く回らんだわ〜。」「すごく楽しかった。」となかなかできない体験に喜んでいただけました。みら一れ座の皆さん、どうもありがとうございました。



デイサービスうちわ作り

7月8日(月)から14日(日)まで夏にふさわしい涼しげなうちわを利用者の皆さんと一緒に作成しました。小さいうちわでしたが思い思いの色水を使い色鮮やかな和うちわが出来上がりました。染め方にこだわる方や「家に持ち帰って家族に見せてあげたい。」と言われる方もおられ、世界で一つだけのうちわに喜んでおられました。

